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令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 星 川 博 文 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 地方創生について 

 

 （１） 人口の推移と見通しについて 

 （２） 総合戦略について 

 

２ 市長マニフェストについて 

 

 （１） 全体的な取組状況について 

 （２） 基本理念１ 「暮らしやすさ第一豊川市」について 

 （３） 基本理念２ 「子育て豊川応援団」について 

 （４） 基本理念３ 「市民と創る協働と健全財政のまち」について 

 （５） マニフェストの自己評価について 
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令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 井 川 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 特別支援教育について 

 

 （１） 特別支援教育の現状について 

 （２） 特別支援教育の内容について 

 （３） 特別支援教育の今後の方向性について 

 

２ 小中学校における不登校対策について 

 

 （１） 不登校の現状について 

 （２） 不登校対策の内容について 

 （３） 不登校対策の今後について 

 

 



3 

令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 北 澤 伸 道 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 東三河環状線の整備について 

 

 （１） 東三河環状線の整備状況について 

 （２） 東三河環状線（大崎工区・三蔵子工区）について 

 （３） 東三河環状線の今後の予定について 

 

２ 本市の道路維持管理の状況について 

 

 （１） 市道の維持管理体制について 

 （２） 市道の道路損傷把握について 

 （３） 維持管理を進めるうえでの課題と対応策について 
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令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

５・３０ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 通学校区の選択制及び指定校の変更について 

 

 （１） 学校選択制について 

 （２） 就学指定校の変更について 
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令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

５・３１ 

通 告 者 名 鈴 木 佳 孝 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 
１ 市民の安全と健康を支える公園について 

 

人生１００年時代と言われております。公園は地域の交流の場だけではな

く、健康目的としても重要な役割を担っていると考えます。まず、豊川市内に

存在する公園の種類や役割、そして設備や整備環境、安全性を確認したいと考

えます。本年度の計画を含め、今後の公園に対する計画、設備改善、複合遊

具、健康遊具の増設等の考え方についてお伺い致します。 

 

（１） 豊川市の公園について 

（２） 公園の安全性について 

（３） 健康遊具の整備 (健康を支える予防的観点から) について 
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令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 林   正 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 平和への取り組みと豊川海軍工廠関連遺産の利活用・保存について 

 

 （１） 豊川市の平和都市宣言について 

 （２） 豊川海軍工廠関連遺産の管理について 

 （３） 豊川海軍工廠平和公園について 
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令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 堀 内 重 佳 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 人口減少時代に対する取組み 

 

 人口減少時代に対応する視点から大きく２点について伺う 

 

 （１） 市営住宅について 

    ① 市営住宅の現状について 

    ② 市営住宅として供給されるべき適正戸数の認識について 

    ③ 用途廃止される市営住宅の今後について 

 （２） 空家等対策について 

    ① 空家等の現状について 

    ② 空家等に関する取り組み状況について 
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令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ ２０２３年豊川市議選の投票所削減による影響と投票率向上に向けて、連 

 区、町内会による特定候補者推薦行為について 

 

 （１） 投票所削減による影響について 

    ① 赤坂地区・赤坂台地区の投票者数・投票率の前回市議選と比較し

た状況について。豊川市全域との比較も。 

    ② 赤坂台地区の移動支援の概要と利用状況 

 （２） 連区・町内会による特定候補者推薦の行為について 

    ① 町内会、町内会連合会等の特定候補者推薦の行為についての認識 

     は 

    ② 認可地縁団体（地方自治法第２６０条の２）で第９項に「認可し

た自治会等については特定の政党のために利用してはならない」と

規定している 

認可地縁団体の概要と市内町内会等の認可状況について 

   ③ 同法第９項の「特定の政党」とは議員・候補者も含むと思うが、

どう認識するか。また、認可地縁団体の「特定の候補者の推薦」に

ついてどう考えているか 

 

２ 名鉄国府駅周辺の交通問題について 

 

 （１） 国府駅西側国道１号線に歩道橋をかける計画が検討されているが、

その進行状況について 

 （２） 上宿交差点から特別支援学校までの西北側の歩道整備について 

    ① 上宿交差点から特別支援学校に向かう道路周辺の交通問題の現状 

     と課題の認識について 

    ② 豊川信用金庫国府支店上宿出張所前周辺の歩道整備の計画と今後 

     の考え方について 

 （３） 国府駅東側のロータリーや自動車待機場の整備について、進捗状況

と今後の考え方について 

 

３ タクシー補助制度について 

 

 （１） 近隣市や県下のタクシー補助制度の状況について、本市の必要性の

認識について 

 （２） デマンドタクシーの検討に先立ってタクシー補助制度の導入を検討

する考えについて 

 （３） 愛知県に市が実施するコミュニティバスやタクシー補助制度の県補

助を求めるお考えについて 
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令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）９－① 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 教員の増員と教員の負担軽減について 

 

 学校に先生がいない、午前と午後で先生が違う、など学校の現場では、子ど

もたちに対応する先生が足らない状況が深刻化し問題となっています。本市の

現状を伺い、教員の増員とその負担軽減のための対策について、以下伺いま

す。 

 

 （１） 教員不足の現状と対策 

    ① 定数内欠員と配置の状況、年度途中からの長期休暇代替の配置の

現状について、それによる「担任不在」、子どもへの対応につい

て、ご認識を伺います。 

    ② 「臨時免許」での配置の状況と今後の見通しを伺います。 

    ③ 市独自に教員を確保するなど、市の対策について伺います。 

    ④ 個別支援員等について 

    ⑤ スクールボランティアについて 

 （２） 教員の業務の現状と削減等の対策 

    ① 教員の業務内容について、１日の授業のコマ数とそれ以外のもの

の内容を伺い、認識を伺います。 

    ② 授業以外の業務については現場の声をよく聞いて、市の行事等、

断捨離するなど対策を伺います。 

（３） 市による学校現場の把握と公開 

    市内学校現場の、教員等配置や教育環境について、アンケートの実 

施等で把握し、公開して、市全体で教員増員と負担軽減へ取組む等、 

ご認識を伺います。また、国への教員の増員と抜本的な教育予算の拡 

充等を求めるお考えを伺います。 

 

２ 学校の校舎等設備の老朽化等の現状と整備計画について 

 

 学校校舎等の老朽化への対策、空調設備等の環境整備は、学校生活における 

子どもたちの命と健康、成長を守り促進させる重要なものであり、遅れること 

なく進めることについて、以下伺います。 

 

 （１） 校舎等の施設の長寿命化の整備 

    ① 小中学校３６校の老朽化の状況 

    ② １０年・１５年の日常修繕、３０年の大規模改修、改築の進捗状 

     況 
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令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）９－② 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

    ③ 大規模改修が必要な状況が起きている状況とご認識を「予防保

全」においてどうであったか伺います。 

    ④ 平成２５年以前５年間と令和元年以降５年間の、施設関連経費の

推移 

    ⑤ 予算を増やして改修・改築の計画を早めるお考えについて 

 （２） 校舎、体育館の空調設備の設置 

     本市の学校の空調設備の設置が遅れています。夏期の特別教室、体

育館での授業が困難になっています。また、学校施設は災害時の避難

場所でもあり、早急に空調設備の設置が待たれています。以下伺いま

す。 

    ① 直近の市内小中学校の管理諸室、特別教室、体育館の空調設置率 

    ② 県下、近隣の状況 

    ③ 整備に係る考えられる予算額と国庫補助制度 

    ④ 整備計画を持ち、早急に整備するお考え 

 （３） 大規模建設事業の計画を見直して学校の校舎等設備の改修・改築、

整備を優先させることについて、市長のお考えを伺います。 

 

３ 保育園、学校給食の無料化の実施について 

 

 国の「電気・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方交付金」は、学校給食費 

の負担軽減も実施メニューとなっており、県下近隣自治体で、保育園、学校の 

給食費の減免、無料化を実施している。本市でも実施を求め、以下伺います。 

 

 （１） 県下、近隣自治体の実施状況 

 （２） 本市で、保育園、学校の給食費の無料化の、考えられる予算額 

 （３） 給食費の負担額について 

    ① 保育園、学校の児童生徒１人当たりの年間の負担額 

    ② 就学援助の給食費が免除になっている児童生徒の人数と割合、全

国、県の平均割合との比較と、対象の拡大等のご認識を伺います。 

    ③ 給食費の負担が大きく、憲法２６条「義務教育はこれを無償とす

る」、ということからも、本市でも、先の「交付金」を活用した無

料化の実施をしないか、市長のお考えを伺います。 

 

 



11 

令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１０ 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 中 村 太 治 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市における災害と学校における防災教育について 

 

 （１） 豊川市における災害について 

 （２） 豊川市の防災体制について 

 （３） 豊川市の子供たちへの防災教育について 
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令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１１ 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 八 木 月 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 自転車の安全利用の促進について 

 

 （１） 市内の交通事故発生状況について 

 （２） 事故防止対策の取り組みについて 

 （３） 今後の交通安全対策について 
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令和５年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１２ 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 加 藤 典 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 市民へのデジタルを活用した情報提供のあり方について 

 

 （１） 自治体としてのＳＮＳ、アプリ等の活用について 

 （２） ＤＸの推進による業務改善について 

 （３） 学校教育でのオンライン化について 

 （４） 子ども施策におけるデジタル活用について 

 （５） 今後のあり方について 

 

 


